



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 046-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional participará en actualización de Plan de Desarrollo Provincial

El Gobierno Regional, con su equipo técnico, participará en el proceso de actualización del Plan de Desarrollo de la Provincia de Cajamarca. Esto, producto del diálogo que sostuvieron esta mañana el titular de la región, Porfirio Medina Vásquez, y el alcalde provincial de Cajamarca, Manuel Becerra Vílchez.

La cita se desarrolló en la Oficina de Presidencia del Gobierno Regional, hasta donde arribó el burgomaestre cajamarquino con el objetivo de plantear la intervención del Gobierno Regional Cajamarca como instancia principal en torno a la toma de decisiones regionales y locales.

Porfirio Medina dio a conocer que en los próximos días el equipo técnico del gobierno regional se reunirá con sus pares de la Municipalidad Provincial a fin de entablar mecanismos de coordinación y trabajo conjunto en favor de la población.

“Es clave la intervención conjunta de los distintos niveles de Gobierno para cohesionar el trabajo entorno a la salud, educación, seguridad, turismo y otros ejes que son claves para nuestro desarrollo”, dijo Medina Vásquez.

De otro lado, el presidente regional se comprometió a agilizar los trámites a través de la Dirección Regional de Educación, para la creación estatal de la I.E.P. “Toribio Rodríguez de Mendoza” de Huayllabamba – Cajamarca, que a la fecha viene funcionando como IEGECOM financiado por la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de marzo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA